

Liebe EC-Freunde,

„Entschieden“ ist ein Quartalsmagazin und wird vom Deutschen EC-Verband herausgegeben. Das hochwertige Magazin umfasst 40 Seiten und informiert über Neues im Deutschen EC-Verband und in den Landesverbänden, stellt einzelne Arbeitsbereiche vor und widmet sich in jeder Ausgabe einem aktuellen Schwerpunktthema.

Auflage:



10.800
Exemplare

Versendet wird „entschieden“ an EC-Mitglieder und sonstige Interessierte wie Supporter. Daher hilft „entschieden“ Mitgliedern und Ehemaligen auf dem Laufenden zu bleiben und sich über Aktivitäten innerhalb des ECs zu informieren. „Entschieden“ ist ein wichtiger Kommunikationskanal des Deutschen EC-Verbandes und verbindet ECLerinnen und ECLer in ganz Deutschland.

Pro Ausgabe anfallende Kosten:



5.000€
Druckkosten

3.000€
Grafikkosten

Wir wollen entschieden weiterhin anbieten, weil es für viele Menschen ein Segen ist. Wenn Sie das Projekt unterstützen können, spenden Sie hier:

